

Das Thema der Fortbildung lautete: „Wie lässt sich Landeskunde abwechslungsreich und spannend vermitteln?“

Vierzehn Lehrkräfte aus allen drei Landesteilen Belgiens nahmen im November an einem einwöchigen Fortbildungsseminar, organisiert durch das Goethe Institut, in Dresden teil und ließen im anschließenden Seminar in Brüssel die gesammelten Eindrücke Revue passieren. Ilona Theis, DAZ/DAF-Lehrerin an den Schulen Bütgenbach und Nidrum war stellvertretend für die DG dabei. Viele neue Inspirationen konnten die Teilnehmenden für ihren Unterricht sammeln.

Das Hospitationsprogramm in Dresdner Sekundarschulen, das Zeitzeugen-Gespräch mit ehemaligen DDR-Bürgern und Tipps für den Unterricht wie beispielsweise eine Stadtrallye für Schüler sind allen besonders in Erinnerung geblieben.

Ilona Theis